
FDP Rodenbach

TRAUER UM DR. MARTIN SEEGER-TABATABAI

23.05.2025

Mit tiefer Betroffenheit haben wir vom Tod unseres Parteimitgliedes, Herrn Dr. Martin Seeger-Tabatabai, erfahren. Sein plötzlicher Tod reißt eine schmerzliche Lücke in unsere Gemeinschaft und hinterlässt uns fassungslos.

Als Hausarzt widmete er sich mit Leib und Seele der medizinischen Versorgung der Menschen in Rodenbach. Seine ruhige und zugewandte Art, sein Einsatz und sein offenes Ohr für die Sorgen seiner Patienten zeichneten ihn besonders aus.

Neben seinem unermüdlichen Einsatz für seine Patienten war Dr. Martin Seeger-Tabatabai viele Jahren ein engagiertes und wertvolles Mitglied der Rodenbacher FDP. Er hat sich stets mit voller Überzeugung für die Belange unserer Gemeinde eingesetzt und seine Beiträge waren immer von dem Wunsch geprägt, das Wohl aller Bürger zu fördern. Wir schätzten seine konstruktive Kritik und sein Engagement für unsere gemeinsamen Werte und Ziele.

Dr. Seeger-Tabatabai hat seit 2001 nicht nur die Geschicke der Gemeinde maßgeblich mitgestaltet, sondern auch zahlreiche liberale Ideen in unseren Ortsverband eingebracht. Als besondere Auszeichnung für seine ehrenamtliche Tätigkeit erhielt er bereits im Jahr 2018 den Ehrenbrief des Landes Hessen. Im August 2024 legte Dr. Seeger-Tabatabai zu unserem Bedauern nach 23 Jahren aus persönlichen Gründen sein Mandat in der Gemeindevertretung nieder.

Sein Verlust hinterlässt nicht nur in der Gemeinde Rodenbach, sondern auch in unserem Ortsverband eine große Leere. Wir verlieren mit ihm einen warmherzigen Menschen, einen engagierten Arzt und einen überzeugten Mitstreiter für liberale Werte. Sein Wirken wird in unserer Erinnerung weiterleben und uns motivieren, seine Ideale fortzuführen.

Unser aufrichtiges Beileid gilt seiner Familie und allen, die Dr. Martin Seeger-Tabatabai nahestanden.



In stiller Trauer,

Die Mitglieder und Freunde der Freien Demokratischen Partei Rodenbach

FDP Rodenbach